

Einladung zum Männerabend «Thailändische Küche»



Geschätzte Männer

wir laden euch herzlich zu einem geselligen Männerabend ein.

***Mittwoch, 19. Februar, ab 19 Uhr, Dachraum Roma,
Obermättlistrasse 1, Reussbühl-Luzern.***

Freut euch auf das gemeinsame Zubereiten von
«Thailändischem Essen» in entspannter Atmosphäre.

Es wird genug Zeit für gute Gespräche, Lachen und Anregungen für
weitere Männerabende geben.

Anmeldung bis spätestens Montag, 17. Februar an Ueli Stirnimann.
Wir freuen uns auf einen tollen Abend mit euch!

Ein herzliches Willkommen!
Männergruppe Reussbühl, St. Philipp Neri